

MONEDAS		
	Hoy	Ayer
TRM DÓLAR	\$3.408,35	\$3.378,43
Dólar* (c)	\$3.200	\$3.190
Dólar* (v)	\$3.230	\$3.235
Euro	\$3.736,57	\$3.708,16
Euro* (compra)	\$3.400	\$3.440
Euro* (venta)	\$3.500	\$3.500
Libra	\$4.409,04	\$4.367,63

*Profesionales de Cambio

REDACCIÓN ECONOMÍA
luiz@vanguardia.com

Santander se volvió un atractivo para las grandes empresas del mundo, esto principalmente por destacarse en materia de competitividad.

Durante el 2019, ingresaron al departamento más de US\$109 mil millones. Las compañías que hicieron sus apuestas en la región y decidieron abrirse espacio empresarial eran provenientes de Estados Unidos y Canadá, e impulsaron proyectos de Cannabis medicinal, retail, fondos de inversión inmobiliario y capital de trabajo para empresas.

Astrid Granados, directora de Invest In Santander, considera que el territorio tiene grandes ventajas competitivas que lo destacan a nivel internacional, como son los incentivos del Régimen Franco en las seis zonas francas que posee el departamento. Además, que se está trabajando en la estructuración de una Política Pública de Incentivos, pues la región debe mejorar sus índices de Doing Business.

"En este momento estamos promoviendo que hayan más incentivos para que no sólo se fortalezcan los municipios en donde están ubicadas las zonas francas, sino todo Santander, para que la inversión llegue a cada uno de los 87 municipios", afirmó.

REDACCIÓN ECONÓMICA

El presidente Iván Duque ratificó su apoyo al sector del calzado durante la Feria Internacional del Cuero, Calzado y Marroquinería, en Corferias en Bogotá.

"Esto no es un apoyo de palabra, estamos comprometidos con seguir enfrentando al contrabando que es el factor que más afecta esta industria", manifestó el mandatario.

Por otro lado indicó que se están habilitando nuevas plataformas para apoyar la inno-

vación y emprendimiento, y la exportación de calzado a través de la apertura de nuevos mercados como Estados Unidos.

Igualmente hizo un reconocimiento a los ganadores y finalistas del premio nacional de diseño de calzado organizado por la Asociación Colombiana de Industriales del Calzado, el Cuero y sus Manufacturas, (Acicam) "Innovación para tus pies". "Es muy importante el trabajo de estos diseñadores, su apoyo a la creatividad e industria del calzado", indicó.

Catalina Jaramillo, diseñadora que obtuvo el primer lugar con su proyecto inspirado en economía circular e impresión 3D, recibirá una beca en Arsutoria School en Italia. La ganadora agradeció al Presidente, al Gobierno y a Acicam, por el apoyo a los nuevos talentos y la oportunidad de dar a conocer sus diseños a la industria.

Arturo Calle, empresario reconocido en el sector, estuvo presente en el evento y reconoció la importancia de la feria y los principales riesgos para el sector del calza-

do: el contrabando, la subfacturación y la remarquillada del producto. Recalcó: "Tenemos un compromiso con los empresarios demasiado grande, si acabamos con el contrabando, acabamos con el narcotráfico, el 40% del calzado que se consume en Colombia entra gracias a la ilegalidad".

Por último, el Presidente Duque se refirió al trabajo en conjunto que realiza con el gremio. "Con Acicam venimos haciendo un trabajo muy grande con la Policía Fiscal y Aduanera



Suministrada / VANGUARDIA

Enfrentar el contrabando, nuevas plataformas de apoyo y la apertura de nuevos mercados son algunos de los compromisos del Presidente con el gremio.

(Polfa), este es el gremio que más contribuye en la detección del contrabando y quiero decir que com-

prar lo nuestro también es proteger lo nuestro, y eso es enfrentar el contrabando".

ESPECIAL

SINCO Aseo Integral recibe exaltación "Orden Luis Carlos Galán Sarmiento"

En un emotivo acto, la Gerente de SINCO agradeció el pasado miércoles a sus clientes y trabajadores el respaldo y la confianza que por 32 años han tenido con la compañía, líder en la prestación de servicios de aseo integral en Santander.

Durante el evento que se celebró en el auditorio Rodrigo Armando Manrique de la moderna sede de SINCO, la gerente Dra. María Gabriela Manrique García compartió con los asistentes la máxima condecoración que otorgó en diciembre pasado la Honorable Asamblea de San-

tander "Orden Luis Carlos Galán Sarmiento".

"Por sus excelentes servicios brindados a nuestras comunidades del Departamento, como un aporte valioso al progreso y desarrollo focal y regional" se lee en uno de los apartes de la Resolución # 96 de 2019, por medio de la cual se exaltó, reconoció y rindió tributo de admiración a la empresa que en enero de

1988 fundó el santandereano Doctor Rodrigo Armando Manrique.

Su objetivo ha sido brindar posibilidades de trabajo respetando los derechos laborales, liderazgo social, capacitando a sus trabajadores y mejorando la calidad de vida de personas con baja escolaridad. "Capacitate con SINCO" es hoy su línea de formación humana, técnica y

laboral para sus trabajadores.

Luego de más de 30 años de trabajo, hoy SINCO Aseo Integral sigue liderando el sector en la región, atiende alrededor de 500 clientes (industriales, empresariales e institucionales) y genera 1000 empleos directos.

"Nuestra compañía no solo ofrece la oportunidad de generar un empleo digno, también, nuestro trabajador tiene la oportunidad de crecer, mejorando su calidad de vida; nuestro interés es reconocer el potencial humano. Incluso, hoy contamos con



Jaime del Río / VANGUARDIA

Parte del equipo administrativo y directivo de SINCO Aseo Integral, durante el acto que se realizó el pasado miércoles.

personal ya pensionado agradecido con nuestra organización", afirma la Gerente.

Sus servicios de aseo integral tienen 5 áreas específicas de acción: Aseo hospitalario, Aseo especializado, Limpieza en alturas, Mantenimiento de zonas húmedas y Mantenimiento de jardines y zonas verdes, todos dentro

de los más altos estándares de calidad, eficiencia y seguridad. Incluso, todos sus procesos de limpieza cuentan con certificaciones otorgadas por el Icontec con las normas ISO9001, ISO14001, ISO45001 y Norsok SO06, lo que hace a SINCO más competitiva en el mercado.

Para conocer más de la compañía consulte www.sincoaseo.com o visite su sede ubicada en la Cra.20 # 37 - 71 Bucaramanga, Colombia.

Información elaborada con la colaboración de SINCO Aseo Integral

En 2019, inversiones extranjeras sumaron US\$109 mil millones

Empresas internacionales le siguen apostando a Santander

Para aumentar la inversión extranjera en el departamento se apuntará al fortalecimiento de los sectores de Ciencias de la vida, Industrias 4.0, Agroalimentos, Cadenas de Valor y el Turismo.



Archivo / VANGUARDIA

Las empresas que decidieron hacer sus apuestas en Santander provienen principalmente de Estados Unidos y Canadá, las cuales impulsaron proyectos de Cannabis medicinal, retail, fondos de inversión inmobiliario y capital de trabajo para empresas.

Esta gran inversión extranjera es el resultado de

un trabajo articulado con Procolombia, entidades pú-

blicas y privadas como las alcaldías, la Gobernación,

las universidades, la Zona Franca Santander, entre

otras, que brindan apoyo a los inversionistas, para que los proyectos se desarrollen exitosamente, y promuevan los atractivos del departamento, en términos de estabilidad, crecimiento y seguridad.

A través de la gestión de Invest In Santander se han logrado inversiones alrededor de los US\$30 mil millones por sector, generando más de 5 mil empleos directos y 4 mil indirectos.

Sectores a potencializar

Con el Global Plan Santander, GPS, de la Cámara de Comercio de Bucaramanga, se proyecta incrementar las exportaciones no-mínero energéticas. Entre los sectores que tienen un mayor atractivo para los mercados internacionales y mayor potencial de crecimiento en el largo plazo son: Ciencias de la vida, Industrias 4.0, Agroalimentos, Cadenas de Valor y el Turismo.

Para lograrlo, se busca la formulación de proyectos locales que permitan diversificar la base productiva, fortalecer el tejido empresarial y el bilingüismo, ayudar a la transferencia de tecnología y conocimiento, generar competencias en el territorio, así como nuevos empleos y nuevas oportunidades de negocios, dice Granados.